

TECHNISCHES DATENBLATT

0899 800 606

Bodenständer für Putzpapierrollen

Anwendungsgebiete:

Werkstätte und Fabriken, große Küchen/Kantinen.

Geeignet für jeden Bereich in dem Putzpapierrollen verwendet werden.

Eigenschaften:

praktisch, stabil und strapazierfähig, geeignet für alle gängigen Wisch- und Putzrollen.

Anwendung:

Der Spender ist mit Abfallsackhalterung ausgestattet und lässt sich durch die Räder leicht transportieren.

Technische Daten:

Material	Metall + Kunststoff
Breite	56 cm
Höhe	88 cm
Tiefe	68 cm
Max. Rollenbreite	38 cm bei eine Hülse von 70mm
Farbe	Rot + schwarz

Mit diesem Hinweis wollen wir Sie aufgrund unserer Versuche und Erfahrung nach bestem Wissen beraten. Eine Verbindlichkeit für das Verarbeitungsergebnis im Einzelfall können wir jedoch wegen der Vielzahl der Anwendungen und der außerhalb unseres Einflusses liegenden Lagerungs - und Verarbeitungsbedingungen nicht übernehmen.

Dies gilt auch bei Inanspruchnahme unseres unverbindlich zur Verfügung stehenden technischen und kaufmännischen Kundendienstes. Wir empfehlen stets Eigenversuche durchzuführen. Für gleich bleibende Qualität unserer Produkte übernehmen wir die Gewähr. Technische Änderungen und Weiterentwicklungen bleiben uns vorbehalten.

TECHNICAL DATA SHEET

0899 800 606

CLEANING PAPER STAND

Fields for application:

Workshops and factories, large kitchens/canteens. Suitable for use in any area where cleaning paper rolls are used.

Properties:

practical, stable and hard-wearing, suitable for all common wiping and cleaning rolls.

Application:

The dispenser is equipped with a waste bag holder and its wheels make it easy to transport.

Technical data:

Material	Metal + plastic
Width	56 cm
Height	88 cm
Depth	68 cm
Max. roll width	38 cm with a sleeve of 70mm
Color	Red + black

This advice is based on our own research and experience. It is presented in good faith and may be considered reliable. However, due to the diverse processing, application and handling possibilities the information provided may not be considered legally binding. The same applies to the information provided by our technical and commercial customer service.

We recommend the users of our products to perform their own tests in order to determine whether our products are appropriate for the respective use and environment. We guarantee the consistent quality of our products. We reserve the right to implement technical changes and improvements.